





<u>Unité Syndicale</u>, Mobilisation capitale

Les syndicats UFAP - FO - CGT, composant l'unité syndicale, se sont rencontrés ce jour à Fresnes pour échanger sur la préparation des actions qui débutent le 4 mai 2009.

L'unité syndicale se félicite de l'état de la mobilisation qui se prépare, annonçant un mouvement d'ampleur qui va compter dans l'histoire de notre administration.

Partout, tant en régions que sur les établissements, les rencontres unitaires et les expressions communes sont déjà nombreuses pour appeler les collègues à l'action.

L'unité syndicale appelle ses militants respectifs à amplifier cet état d'esprit et à multiplier ces rencontres.

A l'heure où:

- le malaise et la souffrance des personnels s'amplifient avec des agressions multiples,
- les conditions de travail se dégradent d'une manière terrible dans des détentions de plus en plus surpeuplées,
- les carences en personnels sont insupportables et les rythmes de travail désastreux,
- les agents subissent les différentes réformes malgré eux, sans aucune concertation ni moyen supplémentaire,
- les sanctions pleuvent et les primes sont abusivement supprimées, ...

<u>A l'heure où</u> l'administration ne nous entend pas et méprise ses personnels, en s'abstenant de toute gestion individualisée,

Le temps est à l'action.

L'unité syndicale est à l'écoute du terrain malgré ce que peuvent prétendre certains et ne fera jamais un point de détail de la situation lamentable dans laquelle se trouvent les établissements pénitentiaires.

Les réformes se font avec les personnels et non contre eux...alors désormais :

Tous ensemble, mobilisés, devant les portes à partir du 4 mai 2009

Jean-François FORGET Secrétaire Général UFAP-UNSa Christophe MARQUES Secrétaire Général SNP-FO Céline VERZELETTI Secrétaire Générale CGT Pénitentiaire